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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie aus dem TA-Artikel "1000 zusätzliche Plätze an Gymnasien benötigt" am 06. Januar 2018  

und der Antwort der Verwaltung in DS 2557/17 zu entnehmen war, werden in den nächsten zehn 

Jahren rund 1000 zusätzliche Plätze an staatlichen Gymnasien in Erfurt benötigt. Es muss daher 

entschieden werden, ob ein neues Gymnasium gebaut oder die bestehenden erweitert werden. 

Eine bauliche Erweiterung und Kapazitätssteigerung ist nicht an allen Gymnasien möglich. Die 

Gemeinschaftsschulen werden diese Kapazitätsengpässe nicht beheben können.  

 

Ich bitte Sie daher, um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie plant die Stadtverwaltung den prognostizierten Anstieg der Schülerzahlen (170 

Schüler für jedes der sechs Gymnasien) bis zum Jahr 2027 abzufedern? 

2. Ist es geplant ein oder mehrere neue Gymnasien zu eröffnen oder die bereits Bestehenden 

zu erweitern? 

3. Wann wird mit einer festen Entscheidung der Stadtverwaltung diesbezüglich zu rechnen 

sein? 

 

 

 

12.01.2018, gez. i. A. Vetter   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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